

Homo est
via Ecclesiae

Joseph Maria Bonnemain
Bischof von Chur

Chur, 18. März 2024

**Einladung zur Mitfeier der Chrisammesse
Montag, 14. April 2025, 10.30 Uhr, Kathedrale Chur**

Liebe Schwestern und Brüder im seelsorgerlichen Dienst des Bistums Chur

Mit grosser Freude darf ich euch auch in diesem Jahr zur Chrisammesse nach Chur einladen.

Wir befinden uns zusammen mit der ganzen Weltkirche im Heiligen Jahr. Unter dem Motto *Pilger der Hoffnung* sollen wir durch unser Zeugnis entgegen aller Entmutigung, Resignation und Hoffnungslosigkeit für unsere Mitmenschen ein Abglanz der göttlichen Liebe in einer von Krieg, Ungerechtigkeit und Lieblosigkeit geprägten Zeit sein. Auf dieser Pilgerfahrt brauchen wir die Eucharistie als übernatürliche Nahrung, welche die Geschwisterlichkeit sichtbar macht und zugleich stärkt.

Unser gemeinsames Feiern der Chrisammesse soll uns als Bistum vereinen, um in diesem Jubiläumsjahr im synodalen Miteinander voranzugehen. Am Montag der Karwoche kommen wir stellvertretend für das gesamte Bistum zusammen, um miteinander unseren Glauben zu bezeugen und zu feiern. Es soll ein Moment sein, in dem wir in der Einheit wachsen und unsere Bereitschaft zum Dienst am Evangelium und den Mitmenschen erneuern.

Ich hoffe sehr auf ein zahlreiches Kommen und danke schon heute allen dafür.

Gerne möchte ich die Gelegenheit nutzen, um nochmals meine Einladung zur Nationalen Wallfahrt nach Einsiedeln, am 17. Mai 2025, zu erneuern. Wir möchten nicht nur als Bistum, sondern als gesamte Kirche in der Schweiz das Jubiläumsjahr feiern.

In herzlicher, geschwisterlicher Verbundenheit

Joseph Maria
Bischof von Chur

